



Un periodista llevó dos extraterrestres a la Cámara de Diputados de México

MIÉRCOLES 13 DE SEPTIEMBRE DE 2023 07:28



X de UHN Plus

La Cámara de Diputados de México realizó, por primera vez en su historia, una audiencia pública sobre la información tanto nacional como de otros países (Estados Unidos, Perú, Japón y Francia) que se conoce alrededor de los fenómenos Fenómenos Aéreos No Identificados (FANI, es español; UAP, por sus siglas en inglés).

El momento más impactante del encuentro lo protagonizó Jaime Maussan, el presentador del programa Tercer Milenio y que lleva décadas investigando el fenómeno OVNI, cuando presentó dos cuerpos íntegros disecados de presuntos extraterrestres con más de mil años de antigüedad que habrían sido encontrados en Cusco, Perú.

Según expresó el periodista, dichos cuerpos habían sido estudiados por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) mediante análisis de carbono 14.

[Un periodista llevó dos extraterrestres a la Cámara de Diputados de México - RosarioPlus](#)